

MOP construirá nuevo punto de posada de helicópteros en Paso Fronterizo Hua Hum

INICIATIVA. Proyecto se licitará hacia fines del presente año, para ejecutar su habilitación en 2026.

P ara elevar y hacer más eficiente la infraestructura destinada a la conectividad aérea de servicio en la región, la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos trabaja en la futura puesta en servicio de un nuevo punto de posada de helicópteros junto al Paso Fronterizo Internacional Hua Hum, en la comuna de Panguipulli.

Para revisar la ubicación y las características del proyecto, visitaron la zona de emplazamiento, los seremis del MOP, Nuvia Peralta y de Desarrollo Social, Rodrigo Baeza; el director de Aeropuertos, Julio Cer-

“

Esta obra significa cómo responder mejor y más rápido cuando la naturaleza nos pone a prueba, o cuando una emergencia de salud requiere una acción inmediata”.

Nuvia Peralta
Seremi de Obras Públicas

da; representantes de la Delegación Presidencial y el general, Patricio Faunes, jefe de Zona de Carabineros de Los Ríos.

La iniciativa se enmarca en el Plan Nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias, a fin de fomentar el crecimiento de la red aeroportuaria y generar conectividad aérea en los lugares más aislados de la región, para así dar respuestas rápidas y eficientes a la población frente a cualquier tipo de emergencia.

Entre sus principales características, la obra incluirá una plataforma de hormigón para operaciones de aterrizaje y despegue de helicópteros, un sistema instrumental de ayuda a la navegación aérea, una estación meteorológica automática y un sistema de ayudas visuales, por medio de iluminación de plataforma y rodajes. A esto se agrega la construcción de cercos perimetrales y un área de estacionamientos, para vehículos terrestres de apoyo.

“Esta obra significa cómo responder mejor y más rápido cuando la naturaleza nos pone a prueba, o cuando una emergencia de salud requiere una acción inmediata. Se trata de una inversión significativa de 1.200 millones de pesos de Obras Públicas, para seguir fortaleciendo estas iniciativas que mejoran la infraestructura, para la conectividad aérea de servicio en la región”, dijo la seremi del MOP, Nuvia Peralta.

En tanto, el general Patricio Faunes destacó “el fortalecimiento de la infraestructura para el soporte aéreo de emergencia”.

De acuerdo a la programación de la Dirección de Aeropuertos del MOP, a fines de este año se espera licitar la ejecución de la iniciativa, cuyas obras debieran llevarse a cabo en 2026. El presupuesto estimado es de 1.200 millones de pesos.



EL PRESUPUESTO ESTIMADO PARA LA OBRA ES DE 1.200 MILLONES DE PESOS.

GRUPO DDI

Buscamos Locales

Mall Chino sobre 1.500 m². Farmacias desde 100 a 200 m². Gimnasios sobre 800 m². Supermercado desde 350 a 2.500 m². Otros Operadores desde 300 m².

Todos Chile

locales@grupoddi.cl +569 4700 0000

Locales o Strip Center arrendados.

Compramos